

Realizan sesiones de fotos solidarias cuya recaudación se destina a un merendero



De cara al Día del Niño, los fotógrafos Federico Froullet y Jorge Méndez llevarán a cabo sesiones fotográficas y el 100% del dinero que se recaude será destinado a ayudar al merendero San José. Sobre ello, Froullet brindó algunos detalles a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

El año pasado, ambos fotógrafos abrieron un estudio y luego les surgió “la necesidad de ayudar y que se uniera con la fecha del Día del Niño”. “Contactamos con la gente del merendero San José. La idea es que la gente en este mes del Día del Niño pueda tener una minisesión y el 100% del costo de la sesión va a ir a beneficio de los chicos del merendero”, dijo Froullet.

Esas sesiones, que tienen un costo de 1.000 pesos y una duración de media hora, tendrán lugar en un estudio ubicado en avenida 9 de Julio 602. “Calculamos que son entre 20 y 30 fotos, que se van a estar llevando en formato digital. Nosotros les pedimos un mail y ahí les va a llegar un link con las fotos que hayamos hecho en el estudio”, explicó, y agregó que “al día de hoy ya ha sido superadas las 30 sesiones y se seguirán realizando durante todo el mes”.

Cabe decir que el merendero que recibirá el dinero está ubicado en barrio Constitución y atiende a alrededor de 90 chicos, por lo cual la ayuda es muy necesaria. “Las chicas que están cubren un montón de necesidades que por supuesto los niños tienen”, remarcó. A modo de ejemplo, recientemente desarrollaron una campaña para juntar los elementos básicos de una bolsita de higiene, que luego se entregó a los pequeños.



Los interesados en las sesiones fotográficas pueden comunicarse y pedir turno a través del Instagram “nn_estudio_” o a través de los teléfonos 260 4559881 (Federico Froullet) y 260 4345640 (Jorge Méndez).

